

SN.AT / SALZBURG / CHRONIK / GOLDEGG

80 Jahre "Sturm" auf Goldegg: Gedenken im Zeichen der Versöhnung

KARIN PORTENKIRCHNER

02. Juli 2024 15:14 Uhr

PLUS

Artikel teilen

Am 1. und 2. Juli gingen in Summe vier Gedenkveranstaltungen über die Bühne: Von der Podiumsdiskussion mit Angehörigen verfolgter Familien über den Weckruf am Böndlsee bis hin zur Gedenkfeier beim Deserteurdenkmal und abschließenden Liederabend.

BILD: SN/KARIN PORTENKIRCHNER

Bürgermeister Hannes Rainer (ÖVP) und Pfarrer Gidi Außerhofer, Obmann des Vereins „Freunde des Deserteurdenkmals in Goldegg“, beim Gedenkstein.

Der Überfall des NS-Regimes auf den Goldegger Ortsteil Weng am Böndlsee jährt sich heuer zum 80. Mal. Am 2. Juli 1944 rückten 1000

Wenn Sie mehr wissen wollen...

...mit aktivem Digitalabo [einloggen](#), zum [Angebot für Printabonnent:innen](#) wechseln, oder Digitalabo auswählen:

3 Monate



1 Jahr

3 Monate um 19,90 € /Monat

-42%

Exklusive SN-Plus-Inhalte
Alle Printausgaben als E-Paper

JETZT BESTELLEN

IHR DIGITALABO ALS SCHLÜSSEL ZUR SN-WELT

Die ersten 3 Monate zum Kennenlernen um nur **2,97 Euro** statt 104,70 Euro.

Zum Angebot